

WIR ÜBER UNS | GESCHICHTE



Von 1955 bis 2006

Das Ingenieurbüro Dr. Hildenbrand entwickelte sich aus dem 1955 von Herrn Schanz gegründeten Ingenieurbüro Dipl.-Ing. Heinrich Schanz.

In dieses trat Dr. Hildenbrand 1971 als Mitarbeiter ein und war von 1978 bis 1986 Partner von Herrn Schanz in der Gesellschaft Schanz + Partner, Beratende Ingenieure.

Mit dem altersbedingten Ausscheiden von Herrn Schanz zum Jahresende 1986 wurde das Büro umbenannt in

Dr.-Ing. Peter Hildenbrand Büro für konstruktiven Ingenieurbau

Neben der Tätigkeit als Beratender Ingenieur prüfte Dr. Hildenbrand bautechnische Unterlagen von 1983 - 2006 als anerkannter Prüfenieur für Baustatik der Fachrichtungen Metallbau und Massivbau. In der gleichen Funktion war Dipl.-Ing. Heinrich Schanz von 1958 - 1985 für die Fachrichtung Massivbau anerkannt. Mit Herrn Broneske und Dr. Hildenbrand als Gesellschafter und Geschäftsführer wurde das Nachfolgebüro

Hildenbrand Ingenieure Gesellschaft mbH + Co. KG

gegründet und ab 1. August 2004 betrieben.

Seit 2006

Eine weitere Veränderung trat am 1. April 2006 ein. Prof. Dr.-Ing. Roland Fink, seit 1999 Prüfenieur für Baustatik der Fachrichtung Massivbau und Stahlbau trat als Gesellschafter und Geschäftsführer in die Ingenieurgesellschaft ein. Am 31. Dezember 2006 ging Herr Dr. Hildenbrand in den wohlverdienten Ruhestand und schied gleichzeitig als Gesellschafter und Geschäftsführer aus der Ingenieurgesellschaft aus. Seine Erfahrung und sein Rat bleiben der Gesellschaft erhalten. Am 31. Dezember 2012 schied Herr Broneske als Gesellschafter und Geschäftsführer aus der Ingenieurgesellschaft aus. Das Büro Hildenbrand Ingenieure mbH + Co. KG wird seit 1. Januar 2013 unter Führung von Prof. Dr.-Ing. Roland Fink geführt. Bis Dezember 2019 befand sich das Büro in der Abelstraße 63, ab 20. Januar 2020 finden Sie uns in den neuen Räumen in der **Pflugfelder Straße 22, 71636 Ludwigsburg.**